Incautada Radioemisora

(De la página C 1)

se encargaba de hacer los comunicados que eran transmitidos por la radio y era la conviviente del jefe de la célula, Fernando Alba.

Otro de los inculpados es Juan Pahlo Alba Sánchez, conocido como "Pedro", jefe de estructura de la confección del diario "El Rebelde" del proscrito MIR. Juan Pablo, también laboraba en la Compañía de Cervecerías Unidas como encuestador y anteriormente
había pertenecido al Frente de Estudiantes Revolucionarios.

Las diligencias permitieron, además, la captura de Inés Díaz Zapata, apodada "Cora o Gladys", estudiante de Pedagogía en Química y Biología en la Universidad Técnica del Estado. Esta Joven actuaba como enlace con el jefe de estructura para la confección del periódico, Fernando Alba.

Los restantes aprehendidos resulta ron ser Pedro Fernández Lembach, empleado auxiliar de la farmacia "Libertador" y participó en escuelas de cuadros del movimiento y en la colocación de artefactos explosivos; Ana Olivia Armijo Vásquez, ayudista del grupo subversivo y que tenía a su cargo la casa de eguridad de la célula, efectuando ade más tareas de "buzón" de Fernando Alba Sánchez. Finalmente fue arrestado, en las últimas horas Arturo Santibáñez Latorre, apodado "José Arturo", suplementero y efectuaba acciones de "ayu dista y buzón" del grupo, Santibáñez, tenía en la actualidad un quiosco de diarios en Recoleta con Andrés Bello, el cual era empleado para entregar propaganda subversiva a otros miembros del proscrito MIR.

LA RADIO

Desde unos 20 días a la fecha, los servicios de seguridad establecteron que una célula del movimiento estaba efectuando trabajos para sacar al aire en forma clandestina una radioemisora en FM. Incluso, el propio MIR, en un comunicado público reconoció que estaban saliendo al aire con dicha radio.

Las diligencias permitieron localizar a los miembros de esta célula y establecer que en la actualidad los equipos estaban funcionando desde un departamento ubicado en calle Cinco de Abril 5631, block A, número 23, de la comuna de Maipú. En los interrogatorios los detenidos confesaron haber electuado dos transmisiones desde el cerro Navia, los días 28 y 29 de abril pasado. En esas ocasiones se entrego una carta grabada de Andrés Pascal Allende. Ca la cual llamaba a movilizarse al pueblo para el 1.0 de Mayo.

los equipos, se informó que eran de procedencia italiana y que su costo llegaba a los 500 dólares. La marca era Sider y tenía una potencia de en trada de 10 watts y una salida de 40 watts. Las transmisiones se efectuaban en 94.7 MHz de la banda FM Broad-

casting. Respecto a las emisiones propiamente tales, se dijo que podian durar hasta 45 minutos de acuerdo a la capacidad de los equipos y que éstas podian efectuarse indistintamente desde un lugar fijo, como casa o departamento, o bien desde un vehículo en marcha.

ESCUELA DE CUADROS

Las pesquisas también permitieron establecer que la célula mantenia una escuela de cuadros, en la cual efectuaban prácticas de tiro, entrenamiento con explosivos, adoctrinamiento político y defensa personal. El grupo confesó haber colocado dos bombas. Una de ellas en la firma MACO, de Los Leones y Lota, en agosto de 1978 y otra en el Bank of America, de Avenida Andrés Bello esquina de Los Leones.

En cuanto a la imprenta clandestina que operaban en calle Los Limoneros y que es una de las tantas que posee el MIR, se estableció que alli funcionaba un taller de agitación y propaganda, conocido como A.G.P. y que en ese lugar se sacaban a mimeógrafo artículos de "El Rebelde" y "El Proletariado". Además, se imprimieron comunicados del movimiento, relacionados con Pascal Allende, el atentado al carabinero en la Llama de la Libertad y la última toma de una iglesia en San Miguel.